

## Le Ministre de l'Education en Visite au siège du PAM

Vendredi 4 Novembre 2016



Visite au siège du PAM où Monsieur le ministre fut reçu par Mme Ertharin Cousin la Directrice exécutive, qui a fait part de sa grande admiration pour ce que fait la Tunisie dans le domaine de l'alimentation scolaire et son rôle de locomotive dans le domaine. Madame Cousin a promis de venir visiter la Tunisie pour voir quelques exemples sur le terrain de cette réussite tunisienne due essentiellement au grand engagement de l'état tunisien dans le



domaine de la restauration scolaire souligne t-elle, et particulièrement à celui du ministre de l'éducation . M Jalloul a présenté les mesures entreprises par le ministère dans le domaine de l'aide au bien être de l'élève notamment par la création de l'office des œuvres scolaires, l'intention du ministère de réaliser la couverture générale de tous les établissements scolaires d'ici 2020, la liaison entre la réforme de l'enseignement et l'alimentation scolaire dont l'objectif est de rendre les élèves heureux, en leurs assurant un développement harmonieux par la création d'une dynamique au niveau local entre petits producteurs agricoles locaux et les cantines scolaires. Cette démarche permettra de promouvoir les produits du terroir et la diète méditerranéenne. Le ministre a émis son voeux souhait de faire de la Tunisie une plateforme pour l'Afrique dans le domaine de l'alimentation scolaire dans sa dimension multidimensionnelle avec l'appui du PAM et de faire exporter son expertise dans le domaine La Directrice Exécutive du PAM qui a apprécié cette approche a adressé à M le ministre une invitation à la première réunion du conseil exécutif du PAM en Février de l'année 2017 pour présenter cet exemple de réussite et d'engagement dans le domaine comme une leçon à retenir pour les autres pays.













